

# サマーショートボランティア2名受入れ

# ひばり通信

第53残暑号  
2025年9月



夏休み期間中の7月23日から25日までの3日間、女子高校生1名、男子中学生1名が来てくれました。女子生徒は中学校時代の福祉体験以降も数回足を運んでくれていますが、作業はフルーツキャップ、バリ取り、不織布に点字の見学など3日間です。最終日は2人が出来ました。最終日は2人にもお手伝いをもらい、ひばり



## 今月もレクリエーション実施

7/18 先月から再開した「ひばりレクリエーション」を実施しました。今月も暑い日となりましたが汗をかきながらの運動は気持ちいいものですね。今回は種目も少し入れ替わりがあり、1番人気はどれだったかな～？水分補給も挟み、あっという間の時間でした。ひばりに戻ってからは冷たいアイスを食べる1週間の締めとなりましたね。



## 支援学校での説明会

7/25 相馬支援学校にて福祉サービス事業所説明会がありました。市内の事業所が集り、各教室に分かれ行いました。実習の際はひばりに。



## 北町福祉委員会さん来所

7/29 北町福祉委員会の方々から清涼飲料水2箱を届けに来所してくださいました。毎年のごとながら感謝です。暑い中、ありがとうございます。

## ペンギン幼稚園で夏祭り

7/29 いつも回収でお世話になっているペンギン幼稚園さんでの夏祭りにどうですか？とお声をかけていただき、利用者さん4名、支援員2名で参加してきました。手作りの出店やお神輿などがあり、終始笑顔で元気いっぱい園児さんと一緒に楽しむことができました。美味しい給食も混ぜてもらいました。いい体験をありがとうございました。



今回もたくさんのお届けものがありました。連休中のお出かけのお土産や自宅で作った野菜に蔓守用のお花などたくさん頂戴の度に毎回感謝です。ありがとうございます。

ひばりお届けもの

